



Tag der Kulturen in Eichenau

An dem von der Gemeinde Eichenau am 3.10.11 initiierten "Tag der Kulturen" hat sich auch unser Verein beteiligt. Unsere engagierten Aktiven haben unter der Koordination von Emmi Klein viele Crêpes gebacken, besondere Konfitüren verkauft und einen französisch-deutschen Sketch vorgetragen. Es wurden Flyer und Infomaterial über die Ziele und Aktivitäten des Vereins verteilt. Darüber hinaus wurden wir auf der Bühne vom Veranstalter über Details zu unserer Vereinsarbeit interviewt. Unser Auftritt war sehr erfolgreich und wir haben die Gelegenheit, den Verein bei den Eichenauern noch bekannter zu machen, gerne und mit Freude wahrgenommen. Der Vorstand dankt allen Beteiligten für ihr hervorragendes Engagement.